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— Ты из Политеха? А из какого института? Первый раз на сапе будешь кататься?

Такие диалоги можно было услышать вечером 15 августа на берегу реки Глухарки в Приморском районе Санкт-Петербурга. Отсюда стартовала
благотворительная прогулка на сапах, организованная Управлением по связям с общественностью СПбПУ в рамках проекта «Лепота» специально для
первокурсников, чтобы они могли поближе познакомиться друг с другом и вообще красиво въехать в свою предстоящую жизнь в Политехе. Приключение
длиною в четыре, шесть и более лет начиналось самым приятным и романтичным образом.



Можно сказать, что это уже традиция — год назад состоялась первая прогулка
политехников на сапах. В тот раз ребята плавали по каналам Каменного острова
и Большой Невке, а сейчас им предстояло пройти по речке Глухарке, впадающей
в Лахтинский разлив — озеро в Приморском районе, соединённое с Финским заливом.
Это место давно облюбовали питерские райдеры, ведь отсюда открывается один
из лучших видов на башню "Лахта Центра". А уж увидеть знаменитый газпромовский
небоскрёб в лучах заката и сфотографироваться на фоне — это просто мечта.

Вот Политех и решил сделать своим первокурсникам такой подарок — заодно
познакомить иногородних ребят с нетипичным Петербургом, да и наверняка не все
местные бывали в этом районе. Конечно, хотелось бы пригласить на прогулку всех, кто
уже зачислен в Политех (а на тот момент это было почти три с половиной тысячи
бюджетников), но в этом случае в Лахтинском разливе стало бы тесновато. Поэтому
организаторы объявили конкурс в группе СПбПУ ВКонтакте и методом случайного
выбора сформировали группу в 30 человек. Мы узнали у некоторых счастливчиков, чем
их привлёк Политех и почему они решили поучаствовать в прогулке на сапах.

https://media.spbstu.ru/news/university/396/


Диана Прохорова, Санкт-Петербург, ИБСиБ: «Выбирая между ИТМО и Политехом,
я отдала предпочтение второму, поскольку здесь моё направление „Биотехнология“
имеет общий профиль. Более того, осенью 2021 года я участвовала в кейс-турнире
от Политеха на тему „Прикладная биотехнология“, который проводила Высшая школа
биотехнологий и пищевых производств, и получила диплом первой степени. Моя
специальность перспективна, ведь сейчас биотехнология активно развивается.
Покататься на сапе первый раз попробовала в центре Санкт-Петербурга в прошлом
году, затем пару раз на море. Очень люблю этот вид активности».

Биотехнология привлекает сегодня многих. Вот и Лиза Магуга из Ноябрьска поступила
в ИБСиБ, чтобы осваивать эту науку. «Политех — престижный вуз, и здесь учатся мои
друзья, — рассказала она. — На сапах раньше не каталась, а решила поучаствовать,
потому что это способ познакомиться с ребятами из одного вуза, а также хорошо
провести время».

Полина Каширина, Петербург, ИБСиБ: «У вуза высокие места в рейтингах, в новостях
часто пишут об открытиях учёных Политеха и о студентах. Слышала много хороших
отзывов от людей, которые здесь учиться. И добираться до вуза удобно, находится
рядом с метро. Специальность „Биотехнологические системы и технологии“ меня
заинтересовала, потому что это свежее направление, это возможность принести
пользу обществу. На сапах раньше не каталась, даже не знала об их существовании.



Участвовала в розыгрыше, потому что хотела попробовать что-то новое плюс
познакомиться с ребятами со своего курса, института и даже с других».

София Монахова, Петербург, ИБСиБ окончила 2 курс, так как перевелась в Политех
из другого вуза. «В моей специальности мне нравится применение химии, биологии
в пищевой промышленности. Предпочитаю активный отдых, но иногда хочется
и полежать на диване — перевести дух за просмотром сериала. Каталась уже три раза
на сапах, мне очень нравится», — поделилась девушка.

Деля Маматуллина, город Муравленко, ИСИ: «Я родом из небольшого северного
городка, в прошлом году впервые была в Санкт-Петербурге и рассматривала вузы,
куда могла бы поступить. Политех покорил буквально с первого взгляда! А что
по поводу специальности „Техносферная безопасность“, я с детства считаю своим
героем и кумиром папу, он работал в МЧС, сейчас в управлении ГО и ЧС. „Человек,
готовый пожертвовать собой, чтоб спасти жизни других“ — это меня вдохновляет.
Хотелось бы пойти по его стопам, насколько это возможно. И очень хотела покататься
на сапах, попробовать себя в чём-то новом!»

Ксения Сергеева, Санкт-Петербург, ИСИ: «Два года училась в Естественно-научном
лицее при Политехе, там было много всего, связанного с Политехом ( лекции,
преподаватели, экскурсии), и я решила, что Политех — идеальный вариант для



последующего получения высшего образования. Раньше не каталась на сапах, но уже
давно присматривалась к этой активности. Так что я очень рада, что смогу
поучаствовать в этом мероприятии и не только попробую что-то новое для себя, но и,
надеюсь, познакомлюсь с другими первокурсниками».

Егор Аристов, Краснодар, ИКНТ: «Политех посоветовали знакомые студенты. Очень
понравилась территория вуза. На сапах раньше не катался, но всегда хотел
попробовать. Также это хорошая возможность познакомиться с кем-то из Политеха».

Андрей Ковшов, Санкт-Петербург, ИПМЭиТ: «В вузе большое поле для внеучебных
активностей и освоения специальности, которая заинтересовала меня совместимостью
с моим типом личности, а также широким спектром дисциплин. На сапе не катался,
интересно получить новые эмоции и познакомиться с ребятами, прочувствовать вайб
закатного Петербурга».

Олеся Кузьмина, Санкт-Петербург, ИПМЭиТ: «Наверное, толчком к выбору
университета стало то, что мне понравилось предлагаемое ИПМЭиТ направление
„Экономика энергетики“. Оно привлекло тем, что по окончании обучения я смогу
работать на крупном предприятии энергетического комплекса. Из активных видов
отдыха предпочитаю вейкбординг и горные лыжи. Обожаю хоккей, но уже
исключительно как зритель. На сапах каталась пару раз в жизни, но, прочитав



в сообществе Политеха о предстоящей прогулке, решила поучаствовать, чтобы
заранее познакомиться с ребятами, вместе с которыми мне предстоит учиться».

Илья Витренко из посёлка Новоорск Оренбургской области, ИПМЭиТ: «Петербург —
красивый город, мне все рекомендовали, здесь классная атмосфера и классно
отдыхать. Политех понравился из-за движения, вуз энергичный, спортивный. Я сам
волейболом занимаюсь, за область играл и хочу за Политех играть. А вот на сапах
ни разу не катался, очень интересно».

Когда все переоделись, сложили ценные вещи и телефоны в специальные чехлы,
надели спасательные жилеты (по желанию), инструктор объяснил участникам
заплыва, как управлять сапом и как вести себя на воде. Начальник отдела
специальных проектов управления по связям с общественностью Илона Жабенко,
напутствуя ребят, объяснила, что прогулка на сапах — одно из мероприятий
политехнического проекта «Лепота», поддержанного программой «Приоритет-2030»
и грантом Росмолодёжи.

«Проект „Лепота“ охватывает самые разные стороны жизни политехников — здоровый
образ жизни, экологию, психологическую поддержку, спортивные мероприятия, у нас
есть клубы бега, йоги и много всего интересного, — рассказала Илона Жабенко.
— А прогулка на сапах — не просто приятное событие, но и благотворительная акция,



половина средств за которое будет направлена в Центр развития донорства костного
мозга, с которым сотрудничает Политех».

Чтобы поддержать новоиспечённых политехников, в прогулке на сапах приняла
участие активистка Национального регистра доноров костного мозга и уже опытный
райдер Татьяна Пономарёва. С собою в плавание она взяла верного друга — таксу
Джами, которая так спокойно и уверенно чувствовала себя «на борту», что
приободрились даже те из ребят, кто впервые взял в руки весло.

«Прогулка благотворительная, а значит такое времяпрепровождение станет добрым
делом, — считает студентка Гуманитарного института Арина Самон из Петербурга.
— На сапах я уже каталась и решила поучаствовать, чтобы найти новые знакомства
в вузе. В Политехе меня заинтересовала презентация моей специальности в видео-
рубрике „Всё о направлении“, понравилось также удобство сайта, насыщенность
студенческой жизни, я слышала очень много положительных отзывов об учёбе
в Политехе! Поэтому я выбрала именно этот вуз. Моё направление — психолого-
педагогическое. Мне с детства нравилась психология, и было интересно изучать её.
При этом педагогика также привлекала меня. Мне нравится передавать свой опыт
другим людям, учить их чему-то. Так я и решила, что это направление — то, что мне
нужно».

https://www.spbstu.ru/media/news/studencheskaya_zhizn/politekhniki-voshli-v-natsionalnyy-registr-donorov-kostnogo-mozga/


Политехническая флотилия дружно проследовала вдоль набережной Глухарки
и скрылась за поворотом русла реки, там, где она вливалась в Лахтинский разлив. Стоя
на самой границе зарослей Юнтоловского заказника, можно было разглядеть
на широкой глади озера силуэты ребят на фоне красивого закатного неба, розово-
голубого. Вот они собрались в стайку, словно утята вокруг мамы-утки — как оказалось,
это инструктор решил угостить ребят чаем с печеньем. Вот так, попивая чаёк,
закусывая печенькой посреди озера и любуясь на сверкающую в лучах заходящего
солнца башню, первокурсники Политеха и начали свой учебный год.

Но эмоции захлёстывали, и вскоре университетский телеграм-канал наполнился видео
с места события. Вернулись к месту старта уже затемно и поделились впечатлениями
на берегу.

Анастасия Чечурина из Санкт-Петербурга, студентка ИПМиТ: «Это было просто
невероятно здорово! Было так красиво! И так интересно было попробовать поплавать
на сапе! Первый раз каталась, было совсем не страшно — сразу встала на ноги, баланс
оказалось держать легко».

Эльдар Хафизов из Всеволожска, студент ИММиТ: «Это был прекрасный вечер, очень
приятно посмотреть на закат с воды, нереально красиво! Я второй раз плавал на сапе,
сейчас чувствовал себя гораздо увереннее, ощущения необычные».

Екатерина Тощева, Санкт-Петербург, ИСИ: «Прогулка была потрясающей. Всё хорошо
организовано — и инструктаж, и места для переодевания, и сама сап-прогулка.
Я впервые встала на сап-борд, но благодаря объяснениям по технике, сделала это
удачно. Была ясная погода, благодаря которой, а также компании из новых,
интересных людей, прогулка удалась на ура, а вид на закат около башни "Лахта
Центра" вместе со стаканом чая в руках — это отдельное наслаждение. Спасибо
Политеху за исполнение моей давней мечты покататься на сап-борде и возможность
познакомиться с классными ребятами, которые также осуществили своё желание
и поступили в Политех».
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